

Information à nos estimés clients et partenaires



Basel, novembre 2022 francz.attila@transfreight.ch

Evolution des coûts de transport en 2023

Permettez-nous, tout d'abord, de vous remercier chaleureusement pour l'excellente coopération, votre fidélité et la confiance témoignée à nos collaborateurs et nos prestations.

Par le biais de cette lettre, nous tenons à vous informer sur l'évolution des coûts de transport en 2023.

Au cours de l'année à venir, nous serons confrontés à des augmentations notables des coûts d'achat et de production. Les raisons de cette hausse des coûts sont diverses.

Nous devons de nouveau nous attendre à des goulets d'étranglement et donc à des perturbations des chaînes de livraison et logistiques. La demande constante de capacités, combinée à la pénurie de chauffeurs, entraîne une hausse des coûts de fret et salariaux. Les coûts de l'énergie et des infrastructures, les investissements dans les processus numériques et la cybersécurité sont d'autres facteurs de coûts rendant un ajustement tarifaire inévitable.

Compte tenu des différents indicateurs, nous sommes obligés d'adapter les tarifs existants de 6-9% en 2023, et ce en fonction des conditions individuelles.

Nous vous prions de faire preuve de compréhension pour les adaptations nécessaires. Il va de soi que nous continuerons de nous engager pour vous fournir, comme jusqu'à présent, les services et prestations de haute qualité auxquels vous êtes habitués.

Nous nous réjouissons de poursuivre la coopération et vous souhaitons beaucoup de succès sur la ligne droite vers la fin de l'année.

Transfreight AG

Andres Epting

Attila Francz







